
Incentivo à abertura de poços
PeloEstado

A Secretaria de Estado da Agricultura e da Pesca organiza a primeira 
entrega dos comboios para perfuração de poços artesianos em Santa 
Catarina. O primeiro termo de cooperação técnica foi assinado com 

o Consórcio Intermunicipal de Desenvolvimento Econômico, Social e Meio 
Ambiente (Cidema), que ficará responsável pela perfuração de poços em 
cerca de 20 municípios da região Oeste.  Segundo o secretário da pasta, Mo-
acir Sopelsa, a parceria com o Cidema é uma forma de agilizar as ações, que 
têm como objetivo minimizar os efeitos das estiagens no estado. A intenção 
é que, num primeiro momento, 100 poços sejam perfurados nos municípios 
integrantes do Consórcio. A Secretaria estuda ainda o repasse de outros dois 
comboios para a Companhia Catarinense de Águas e Saneamento (Casan) e 
para mais um consórcio intermunicipal. Os kits de perfuração são compos-
tos por perfuratrizes, ferramentas auxiliares e caminhões de apoio. O inves-
timento para aquisição dos equipamentos foi do governo federal, por meio 
do Programa de Aceleração do Crescimento (PAC2). 

Segurança O Ministro da Justiça, José 
Eduardo Cardozo, estará em Santa Catari-
na neste sábado (25). Ele fará a entrega de 
equipamentos eletrônicos de investigação, 
adquiridos por meio de convênio com a 
Secretária Nacional de Segurança Pública 
(Senasp) pelo programa Estratégia Nacio-
nal de Fronteiras (Enafron).

Indignado Senador Paulo Bauer (PSDB-
SC) está indignado com o que chamou de 
“mais uma prova do descaso do governo 
federal com Santa Catarina”, especial-
mente com o Oeste. É que o Ministério dos 
Transportes confirmou que a conclusão da 
BR-156, divisa paranaense com o municí-
pio de Maravilha, um trecho de apenas 20 
quilômetros, não está nos planos de obras, 
não estão previstos estudos de viabilidade 
e sequer há previsão orçamentária para 
2015 ou para 2016. “É mais um assunto 
que o Fórum Parlamentar Catarinense 

precisará colocar em pauta no segundo 
semestre.”

Cronograma  Os secretários de Estado de 
Articulação Nacional, Acélio Casagrande, 
e de Planejamento, Murilo Flores, se reuni-
ram em Brasília com o presidente da Valec 
Engenharia, Construções e Ferrovias S.A., 
Mário Rodrigues Júnior, para solicitar um 
“cronograma atualizado” dos estudos 
das ferrovias do Frango (Extremo-Oeste 
ao Litoral catarinenses) e Norte-Sul (Bar-
carena/PA a Rio Grande/RS), no trecho 
catarinense. A intenção é que os projetos 
saiam do papel o quanto antes, para ali-
viar o transporte rodoviário e alavancar 
o agronegócio. Conforme o presidente, a 
Valec está cumprindo os prazos previstos 
e preparada para estudos mais amplos. A 
concessão do trecho catarinense da Norte-
Sul, de acordo com Rodrigues, também é 
analisada.
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PrêmiodeJornalismo
O presidente da Associação Catarinense de Impren-
sa (ACI), Ademir Arnon, entregou, nessa sexta-fei-
ra (24), ao presidente da Federação das Indústrias 
(Fiesc), Glauco José Côrte, uma réplica da prensa 
onde foi produzido, por Jerônimo Coelho, o primei-
ro jornal a circular no estado - “O Catharinense”, 
em 28 de julho de 1831. A homenagem ocorreu no 
mesmo dia em que a Federação e a ACI lançaram o 
Prêmio FIESC de Jornalismo 2015, em ato do qual 

participaram o presidente da ADI-SC, Ámer Felix Ribeiro, e o diretor Exe-
cutivo da Central de Diários, Adriano da Fonseca Kalil Escada, além de re-
presentantes de outras entidades ligadas ao Jornalismo. A ADI-SC/Central 
são apoiadoras da iniciativas A soma das premiações chega a R$ 70 mil. As 
inscrições estão abertas e podem ser feitas pelo link http://goo.gl/1yuy6V
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“Sóumplaneta”
O almoço-debate realizado também nessa sexta-feira 
pelo Grupo de Líderes Empresariais de Santa Catari-
na (LIDE-SC) recebeu o diretor de Sustentabilidade 
da Natura, Marcelo Alonso. Ele falou sobre o impac-
to positivo da sustentabilidade e da preocupação so-
cial e ambiental. E fez um alerta: “Seriam necessários 
três planetas para dar conta dos recursos que temos 
usado. Como só temos um, temos que pensar positi-
vo e seguir fazendo a nossa parte. Nossa obrigação 

enquanto cidadãos é causar um impacto positivo, de uma vez por todas. Não 
adianta só pensar, temos que fazer”. Na foto, Alonso é recebido pelo presiden-
te do LIDE-SC, publicitário Wilfredo Gomes. A ADI-SC é parceira do Grupo. 
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